
ПРОЛЕТАРИИ

ВСЕХ СТРАН,

СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ВЫПОЛНЕНЫ
Хорошо потрудился на пред-

съездовской вахте коллектив
8 Сланцевского филиала швейно-
у го объединения имени Володар-
||ского. Досрочно выполнены все
^ обязательства. Производитель-
< ность труда возросла на 5,6 про-
! цента вместо двух. По сравне-

с уровнем первого кварта-

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯПЩХСЯ

Йнию
0ла прошлого, года выпуск това-
^ ров народного потребления уве-

< личен на 257.000 рублей, что
1 значительно выше цифры, на-

^ меченной ранее.

$ Сэкономлено 3.000 квадрат-
йных метров разных тканей, из
< которых изготовлено 800 ком-
! плектов изделий. Это вдвое пре-

вышает принятые обязательст-
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< Экономия
0 рационализаторских

за счет внедрения
предложе-

ний достигла 2.900 рублей вме- У
сто намеченных 2.000.

Заменено 10 единиц устарев- {
шего оборудования — вдвое >

больше предусмотренного.

За счет перевыполнения обя- ^
пательстч значительно окрепла р'
экономика предприятия. При- *

быль увеличилась на 120.000?
рублей.

В дни предсъездовского сорев- 4
нования освоено три новых вида?;

изделий. ^
О. ФАЛЕЕВ — начальник фи-
лиала, Е. БЕЛУХИЧЕВА -

секретарь партбюро, Н. НИ-
КОЛАЕВА — председатель

фабкома, В. СЕМЕНОВА :—
секретарь комитета ВЛКСМ. г

:

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Нлешуме Центрального 1С отите та

,Комшунистнч:еской партии Советского Союза,
состоялся Пленум
Коммунистической

22 марта 1971 года
Центрального Комитета
партии Советского Союза.

Пленум рассмотрел отчет Центрального 
Комитета КПСС XXIV съезду Коммунистиче-
ской партии Советского Союза. С докладом по

этому вопросу на Пленуме выступил Гене-
'Чральный секретарь ЦК КПСС тов. Бреж-

нев Л. И,

Пленум единогласно утвердил Отчетный
доклад Центрального Комитета XXIV съезду

Коммунистической партии Советского Союза.

Пленум рассмотрел также проект доклада

«О Директивах XXIV съезда КПСС по девято-

му пятилетнему плану развития народного хо-

зяйства СССР на 1971 — 1975 годы». С докла-

дом по этому вопросу выступил Председатель.
Совета Министров СССР тов. Косыгин А. Н.

Пленум единогласно утвердил доклад «О
Директивах XXIV съезда КПСС по девятому

пятилетнему плану развития народного хозяй-
ства СССР на 1971 — 1975 годы».

На этом Пленум ЦК КПСС закончил свою-

работу.

ОБ ОТЧЕТЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО ЕТА КПСС
XXIV съезду Коммунистической партии Советского Союза

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЛЕНУМА ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС ОТ 22 МАРТА 1971 ГОДА
Отчет Центрального Комитета КПСС XXIV съезду Коммунистической партии Советского»

Союза утвердить.

О ДОКЛАДЕ XXIV СЪЕЗДУ КПСС „О ДИРЕКТИВАХ XXIV СЪЕЗДА КПСС ПО ДЕВЯТОМУ
ПЯТИЛЕТНЕМУ ПЛАНУ РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР НА 1971-1975 ГОДЫ"

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЛЕНУМА ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС ОТ 22 МАРТА 1971 ГОДА
Утвердить доклад XXIV съезду КПСС „О Директивах XXIV съезда КПСС по девято-

му пятилетнему плану развития народного хозяйства СССР на 1971 —1975 годы

V •'

В Центральной ревизионной комиссии КПСС
22 марта 1971 года состоялось заседание Центральной ревизионной комиссии КПСС,

на котором был утвержден отчетный доклад комиссии XXIV съезду КПСС,

ДОСРОЧНО!
Идя навстречу XXIV съезду

КПСС, совхозы района повышают

не только продуктивность молоч-

ного стада, но и увеличивают при-

весы животных. Это позволило

ряду хозяйств значительно пере-

крыть задания первого квартала

по продаже мяса государству.

До конца квартала еще неделя,

а совхоз «Осьминский» выполнил

план реализации мяса государст-

ву на 178 процентов, «Аврора»—
на 173, «Родина» — на 155 и

совхоз «Сланцевский» — на 144
процента.

В целом по району квартальный

план по продаже мяса государству

выполнен на 148 процентов.

Не « *

Совхоз «Родина» первым в рай-
оне перевыполнил квартальный
план продалси молока государству.

При плане 645 тонн на заготови-

тельные пункты его отправлено

652 тонны.
М. АЛЕКСЕЕВ.

ИСКРЕННЯЯ БЛАГОДАРНОСТЬ
2 марта с. г. в цехах комбина-

та «Сланцы» состоялись митинги

солидарности с борющимися наро-

дами .Индокитая против американ-

ских империалистов. Химики по-

слали резолюцию в посольство Де-
мократической Республики Вьет-
нам. Получен ответ. В нем гово-

рится:

«Дорогие товарищи!
В адрес посольства поступило

ваше послание, в котором вы энер-

гично осудили агрессивную войну
американского империализма про-

тив Индокитая, выразили свою

твердую поддержку справедливой
борьбе вьетнамского, лаосского и

камбоджийского народов.

Посольство искренне благода-
рит вас за ценную поддержку.

Со своей стороны посольство

желает вам новых успехов, чтобы
достойно встретить XXIV съезд

КПСС.

Пусть крепнет и развивается

братская дружба и боевая солидар-

ность между вьетнамским и совет-

ским народами!».

«Поставить сельскому хозяйству за пятилетие... 1.100 тыс.

грузовых автомобилей...».

(Из проекта Директив XXIV съезда КПСС).

Крымская область. С каждым годом растет автомобильный парк

колхоз ,а «Дружба народов» Красногвардейского района. Сейчас здесь
работает 134 грузовых и 17 легковых машин.

Контролировать исправное состояние техники и изучать правила
безопасности' движения колхозным водителям помогает закреплен-
ный за этим хозяйством участковый ивгпектор Красногвардейского
РОВД младший лейтенант И. Кравцов.

На снимке: И. Кравцов (второй слева) беседует с шоферами кол-
хоза (слева направо) Д. Мереминским, Е. Мотузко и Л. Дудченко.

Фото Н. Акимова (Фотохроника ТАСС)



Самые сложные опера-

ции выполняет формов-
щик-литейщик литейного
цеха ремонтно-механиче-

ского завода Василий
Иванович Анисимов. Де-
сять лет назад он закон-

чил ремесленное училище

в Ленинграде, где получил

прочные знания литейного
дела, а сейчас его знают

как одного из передовых

производственников, кото-

рый успешно .выполняет

принятые социалистиче-

ские обязательства, гото-

вит достойный подарок

предстоящему XXIV
съезду нашей партии.

На снимке: ударник

коммунистического труда

В. И. Анисимов.

Фото Ю. Власова.

. :
ПОБЕДИТЕЛИ

ОПРЕДЕЛЕНЫ
Профсоюзный комитет комбината «Слан-

цы» подвел итоги трудовой эстафеты в

честь XXIV съезда КПСС за период с нояб-
ря 1970 года по 17 марта 1971 года.

Первое место среди основных цехов, пе-

реходящее Красное знамя и денежная пре-

мия 450 рублей присуждены коллективу це-

ха первичной ректификации ароматических

углеводородов. Ему же присвоено звание

«Победитель трудовой эстафеты в честь

XXIV съезда КПСС».
Второе место,- денежная премия 350 руб-

лей и памятный подарок присуждены кол-

лективу компрессорного цеха.

Первенство среди вспомогательных цехов

завоевал коллектив цеха автоматики и кон-

трольно-измерительных приборов. Ему при-

суждены премия 200 рублей и памятный
подарок.

Коллектив смены ремонтно-механическо-

го цеха С. П. Леопардова занял первое ме-

сто по комбинату, второе место присуждено

смене Г. А. Алексеева с газогенераторной
станции.

Первенство присуждено бригаде товарно-

сырьевого цеха П. П. Садкаускаса, второе

место — бригаде А- И. Глагольской из ре-'

монтно-строительного цеха.

РЫЧАГ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА
В нашей стране выросло и

продолжает развиваться массо-

вое творчество изобретателей и

рационализаторов. В настоящее

время их армия в СССР превы-

шает 5 миллионов человек. От
внедрения изобретений и пред-

ложений государство получает

ежегодно свыше 1 миллиарда

рублей экономии.

Весомый вклад в общее дело

прогресса вносят рационализа-

торы треста «Ленинградсланец».
Осуществляя задачи, поставлен-

ные декабрьским (1969 г.) Пле-
нумом Центрального Комитета
партии и письмом ЦК КПСС,
Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об
улучшении использования ре-

зервов производства», активно

работали в ленинском юбилей-
ном году наши рационализато-

ры. Они подали 740 предложе-

ний. В рационализаторской ра-

боте приняли участие 470 чело-

век. Это значит, что каждый де-

сятый трудящийся треста — ра-

ционализатор. Внедрено в про-

изводство 613 рацпредложений,
которые дали 584,7 тысячи руб-
лей годовой экономии.

Многие сложные технические
проблемы решаются не только

инженерами или квалифициро-
ванными специалистами, но и

рядовыми рабочими, непосред-

ственно занятыми в забоях и у

станков. Привлечение к совер-

шенствованию производства ра-

бочих-новаторов — залог ус-

пешного решения задач, стоя-

щих перед коллективом треста.

В результате роста творческой
инициативы масс, развития со-

циалистического соревнования и

новаторства на предприятиях

происходит непрерывный про-

цесс совершенствования произ-

водства. Это находит свое выра-

жение в усовершенствовании

деталей машин и механизмов,

улучшении технологии произ-

водства, наиболее полном ис-

пользовании оборудования, эко-

номии сырья, материалов, энер-

гетических ресурсов.

К наиболее важным рациона-

лизаторским предложениям,

внедренным в прошлом году,

следует отнести: «Способ отра-

ботки блоков камер-лав без

наиболее активных рационали-

заторов. Электрослесарь шахты

«Ленинградская» П. И. Антонен-
ков, электрослесарь ремонтно-

механического завода В. А. Вол-
ков, слесарь-инструментальщик

шахты № 3 Э. М. Семенов,
электрослесарь шахты «Ленин-
градская» П. Т. Шинкоренко,
главный механик обогатитель-
ной фабрики Ю. М. Худяков и

многие другие внесли по не-

скольку предложений.
Большую работу по привле-

чению трудящихся к активно-

Г Е

РЕЗЕРВЫ — В ДЕЙСТВИЕ

предварительной нарезки борто-
вых штреков» с годовым эко-

номическим эффектом 67 тысяч

рублей; «Станки для бурения
верхнего и нижнего ряда шпу-

ров в камерах-лавах» с эффек-
том 80 тысяч рублей; «Реконст-
рукция элеваторного колеса се-

паратора СК-32 на обогатитель-
ной фабрике».

Значительно упростило произ-

водственный процесс и сократи-

ло время погрузки в железнодо-

рожные вагоны мелкого слан-

ца и щебня создание и изготов-

ление бункера-дозатора. Новый
способ отсыпки" породного отва-

ла на шахте «Ленинградская»
позволил более рационально ис-

пользовать площадь отвала.

Много рацпредложений пода-

но и внедрено на обогатитель-
ной фабрике. Это ускорило ос-

воение процесса обогащения.
Нельзя не упомянуть имена

му участию в рационализатор-

ской деятельности на предприя-

тиях треста проводит общество
ВОИР, насчитывающее в своих

рядах 767 членов. Его советы на

предприятиях осуществляют

общественный контроль за ра-

ционализаторской работой.

Активно работают первичные

советы ВОИР шахт № 3 и «Ле-
нинградская», где председателя-

ми И. Г. Олешкевич и П. И. Ан-
тоненков. Достаточно сказать,

что на третьей шахте от вне-

дренных рацпредложений полу-
чен экономический эффект в

116,5 тысячи рублей, а на «Ле-
нинградской» — 250,6 тысячи

рублей.

Общее руководство всеми пер-

вичными организациями осуще-

ствляет объединенный совет

ВОИР треста. Он оказывает вся-

ческую поддержку рационали-

заторам. Большие средства бы-

ОСТРЫЙ
СИГНАЛ

СРЫВАЮТ ГРАФИК
0 важности сдачи металличе-

ского лома говорить много не при-

ходится: каждый хорошо знает, что

производство металла является ос-

новой основ всей нашей социали-

стической экономики. В прошлом

году руководители городских пред-

приятий со всей серьезностью

отнеслись к выполнению заданий
по сдаче лома черных металлов.
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В результате в целом по району
план был успешно выполнен.

Нынче также имелась полная

возможность для досрочного вы-

полнения квартального задания,

но пока наблюдается отставание.

Так, в марте по району заплани-

ровано сдать 837 тонн металли-

ческого лома, а на 19 число сдано

289 тонн. Почему произошло

отставание? Да только потому, что

грузовое автопредприятие, СУ-6,
ПМК-102, СУОР-259, управление

автодорог и другие предприятия

за две декады марта не сдали ни

одного килограмма металлолома. У
руководителей этих предприятий

сложилась порочная практика —

сдавать сырье в последние дни ме-

сяца, лишь бы выполнить план,

а о графике они совершенно забы-
вают.

Не все благополучно со сдачей
металлолома и на предприятиях

треста «Ленинградсланец». Здесь
ь резерве имеется много сырья, но

га ходом сдачи никто не следит, и

поэтому получилось отставание.

Мартенам ежедневно нужно

сырье. Об этом должны постоянно

помнить руководители предприя-

тий.
В. ПЕТРОВА,

уполномоченная «Вторчермета».

ли израсходованы на техниче-

скую помощь отдельным раци-

онализаторам в оформлении
предложений, для изготовления

стендов по рационализации, на

организацию производственных

экскурсий. В восьми экскурси-

ях на шахты треста «Эстонсла-
нец» участвовало ПО человек.

Дважды рационализаторы

шахты № 3 посетили строящие-

ся станции Ленинградского мет-

рополитена, где почерпнули для

себя много полезного. 7 лучших
рационализаторов побывали на

ВДНХ. 78 рационализаторов

участвовали в семинаре, прове-

денном советом содействия тех-

ническому прогрессу и ВОИР.
Объединенным советом разра-

ботаны условия социалистиче-

ского соревнования среди ра-

ционализаторов треста за зва-

ние «Лучший рационализатор».
На предприятиях треста успеш-

но проведены 6 общественных
смотров - конкурсов. Такие, на-

пример, как «Создание средств
и 'приспособлений малой меха-

низации труда», «За выявление

резервов производства», «На
лучшую постановку рационали-

заторской работы».
Лучшие рационализаторы

треста по ходатайству объеди-
ненного совета направлялись по

обмену опытом в братские со-

циалистические страны. Они
побывали в Чехословакии и

Венгрии.
Много было сделано в про-

шедшем году, но еще больше
предстоит сделать в наступив-

шем. Надо завершить техниче-

ское перевооружение наших

шахт, полностью механизиро-

вать все процессы и к концу

новой пятилетки повысить про-

изводительность труда на 40
процентов. Эти и многие другие

задачи поставлены перед горня-

ками проектом Директив ЦК
КПСС по новому пятилетнему
плану. Роль новаторов в реше-

нии этих задач трудно переоце-

нить.
А. АРТЕМЬЕВ,

председатель объединенного
совета ВОИР.
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ИЗУЧАЮТ
ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ

Коллектив комбината «Строй-
деталь» уделяет большое внима-

ние вопросам изучения передо-

вого опыта родственных пред-

приятий. С этой целью в марте

была организована поездка

большой группы передовых ра-

бочих на ленинградские заво-

ды железобетонных изделий
№ 4 и «Баррикада». Сланцевча-
не особенно внимательно инте-

ресовались механизацией и ав-

томатизацией трудоемких опе-

раций, организацией труда и

производственной культурой.
Впечатление от поездки у всех

участников экскурсии осталось

очень хорошее.

Сейчас в каждом цехе комби-
ната «Стройдеталь» проводятся «г

беседы о поездке, идет внедре-

ние новшеств, позаимствован-

ных у работников родственных

предприятий.

В. ШАТАЛОВ,
Слушатель школы рабселькоров.

САМОКРИТИЧНО
Коммунисты мясокомбината об-

судили проект Директив XXIV
съезда КПСС по пятилетнему пла-

ну. Одобрив этот исторический до-

кумент, они самокритично рассмот-

рели работу предприятия, вскрыли

недостатки, наметили пути их уст-

ранения. Механика С. Л. Пахунову
критиковали за то, что она не до-

бивается устранения недостатков в

работе оборудования колбасного
цеха.

Профилактический осмотр и ре-

монт оборудования ведется бесси-
стемно. В результате машины ос-

танавливают иногда даже в рабо-
чее время.

Внесено предложение совершен-

ствовать систему оплаты труда ра-

бочих механической службы, по-

ставив ее в зависимость от количе-

ства и качества труда.

А. ПАРШИН,
рабочий комбината.

Г

После критики

ДЛЯ ЧЕГО ЖЕ РАСПИСАНИЕ?
Работники совхоза «Старопольский» жаловались, что не соблюда-

ется расписание автобуса 93-го маршрута, что на остановке в Куропле-
шеве нет павильона и посадочной площадки.

Председатель исполкома Старопольского сельсовета А. С. Гаврило-
ва отвечает, что управление автомобильных дорог планирует поставить

павильон и сделать посадочную площадку в мае —июне.

Директор автотранспортного предприятия И. Д. Запутряев сооб-
щил, что принимаются меры к лучшему обслуживанию пассажиров.



ЗАЖИГАТЬ ИНИЦИАТИВОЙ
В малом зале Дворца культуры

■собрались молодые животиоводы,

механизаторы, полеводы, специа-

листы сельского хозяйства района.
Слет открыл первый секретарь

горкома комсомола Г. Боровиков.
Он предоставил слово второму

секретарю ГК ВЛКСМ В. Сели-
верстову.

— Вместе со вс^ми трудящими-

ся, — сказал он, — готовится до-

стойно встретить XXIV съезд пар-

тии и молодежь района. В подраз-

делениях и службах совхозов ши-

^ рится соревнование за претворение

в жизнь обязательств, принятых

па первый год девятой пятилетки.

Уже сейчас подводятся предвари-

тельные итоги первого этапа сорев-

нования. Молодые передовики ра-

портуют о досрочном выполнении

квартальных обязательств. Осуще-
ствляя программу интенсификации
сельскохозяйственного производст-

ва, комсомольские организации

развертывают движение юношей и

девушек села под девизом: «За
культуру земли, труда и быта».
И задача комсомольских организа-

ций заключается в том, чтобы в

каждом совхозе создать комсо-

мольско-молодежные звенья на

хозрасчетных началах, как одну

из прогрессивных форм организа-

;ции труда, что, несомненно, скажет-

ся на увеличении продуктивности.

Не за горами посевная пора, и

такие звенья сыграют свою роль.

Г> районе большинство тракторов 

используется в одну смену, в то

» же время повышение дневной вы-

работки тракторов только на 10
процентов в целом по стране —

^равнозначно дополнительной по-

ставке селу 330 тысяч условных

тракторов. Это наш огромный ре-

зерв. И долг всех комсомольцев

— лучше использовать его. Боль-
шие возможности в решении этих

вопросов имеются у комсомоль-

ской организации районного объ-
единения «Сельхозтехника». Эго
говышение качества ремонта, со-

кращение его сроков, своевремен-

ное проведение технических ухо-

дов.

Молодежь объявила мелиорацию

объектом комсомольского шефе г-,

ра. Комсомольские организации го-

рода оказывают мелиораторам по-

сильную помощь. В 1970 году ор-

ганизовывались субботники, вос-

кресники, комсомольско-молодеж-

ные лагеря. В результате моло-

дежь города помогла освоить поч-

ти 250 гектаров земель.

Долг каждой первичной органи-

зации помочь юношам и девушкам

успешно выполнить обязательства

СО СЛЕТА МОЛОДЫХ кой выработкой. В совхозе боль-

ТРУЖЕНИКОВ СЕЛА ш ""с™ >■■»«»■» 

ЭТИ ЖУРНАЛЫ -

ВСЕМ КНИГОЛЮБАМ
Задолго до того, как литератур-

ные новинки выходят отдельной

книгой, они публикуются в лите-

ратурно-художественных журна-

лах, таких как «Дружба народов»,

«Дон», «Звезда», «Знамя», «Моск-

ва», «Наш современник», «Нева»,
«Новый мир», «Октябрь», «Сибир-

ские огни» и многих других.

Новые романы, повести, расска-

зы, стихи, поэмы, очерки видных

советских писателей и переводы

лучших произведений зарубежных

авторов — таково содержание

этих журналов.

Широко представлены в журна-

лах разделы науки, публицистики,

литературной критики.

Советуем выписывать литератур-

но-художественные журналы.

«СОЮЗПЕЧАТЬ».

первого года новой пятилетки,

поддерживать и широко распрост-

ранять начинания молодежи, раз-

вернуть движение за досрочное за-

вершение плана 1971 года.

Важно также научить юношей и

девушек использовать свободное
время прежде всего для повыше-

ния образования, занятий художе-

ственным и научно-техническим

творчеством, спортом, обществен-
ной деятельностью. В воспитатель-

ной работе, развитии талантов и

дарований большая роль принад-

лежит клубам и библиотекам Не-
обходимо шире вовлекать моло-

дежь в художественную самодея-

лельность. ■;

В этом году в совхозы придет

пополнение из сельских школ. Ко-
митетам комсомола надо очень

внимательно отнестись к будущим
молодым механизаторам, помочь

им скорее войти в трудовой ритм.

Особая роль тут принадлежит

сельским школам, руководителям

хозяйств.

Обсуждая проект Директив
XXIV съезда КПСС, комсомольцы,

юноши и девушки выступают с

новыми начинаниями, принимают

личные пятилетние планы.

В совхозах хорошо известны

имена юных механизаторов, жи-

вотноводов. Среди них картофеле-
вод Константин Никитин, живот-

новоды Тамара Гусева и Нина Ни-
колаева, полевод Надежда Сыро-
ва, агроном Валентина Кузьмина
и другие. Особенно много инициа-

тивы проявили комсомольцы сов-

хоза «Аврора». На их счету нема-

ло славных дел. Здесь хорошо зна-

ют самодеятельных артистов Но-
восельского, Рудненского и

Шавковского клубов, расположен-

ных на территории совхоза «Авро-
ра». В этих клубах тон задают

комсомольцы. Они же — инициа-

торы интересных встреч «Моя про-

фессия», «Вечер учащихся», «Ве-
чер передовиков», «Вечер поэзии».

Комсомольцы держат тесную

связь с Рудненской восьмилетней
школой, помогают выпускникам

определить свой дальнейший путь

в жизни, выбрать профессию. Сре-
ди восьмиклассников этой школы

нашлись настоящие патриоты род-

ной земли, которые заявили о же-

лании пойти в сельскохозяйствен-
ные техникумы и училища.

В «Авроре» немало семей, в ко-

торых профессии животновода и

механизатора стали традиционны-

ми. В семье Усачевых, например,

семеро — рабочие совхоза. Все
трудятся отлично, славятся высо-

!

славу лучших рабочих, передови

ков предсъездовского соревнова-

ния. Комсомольской организации

совхоза присвоено первое место по

району. Она награждена Почетной
грамотой областного комитета

ВЛКСМ.
На слете выступил И. Г. Моса-

лов, начальник отдела кадров Кин-
гисеппского производственного уп-

рг-вления. Он рассказал об огром-

ном значении труда сельской мо-

лодежи, призвал активистов ком-

сомола быть горячими пропаганди-

стами всего передового.

На слете выступили секретарь

партийной организации совхоза

«Аврора» А. Н. Л Исакова, секрета-

ри комсомольских организаций
совхозов «Старопольский», «Авро-
ра», «Осьминский», районного объ-
единения «Сельхозтехника» Татья-
на Гусева, Валентина Кузьмина,
Геннадий Веселое, Геннадий Кост-
ров н другие. Они поделились опы-

том своей работы, рассказали о хо-

де выполнения обязательств перво-

го года девятой пятилетки.

Секретарь комсомольской орга-

низации совхоза «Осьминский»
Геннадий Веселев сообщил об ор-

ганизации ударных комсомрльско-

молодежных механизированных

звеньев, о том, что в их хозяйстве
каждый комсомолец решил загото-

вить не менее двух тонн сена. На
слете выступил секретарь горкома

КПСС В. А. Фролов. Он подчерк-

нул ценность комсомольских начи-

наний, выразил надежду, что все

они будут претворены в жизнь,

посоветовал популяризировать

спорт.

Участники слета комсомольцев и

молодежи сельского хозяйства при-

няли обращение к молодым рабо-
чим, специалистам совхозов, пере-

движной механизированной колон-

ны № 15, районного объединения
«Сельхозтехника», к молодежи го-

рода Сланцы. В нем они призвали

молодежь быть всегда в первой
шеренге соревнующихся за успеш-

ное претворение в жизнь решений
партии и правительства, крепить

шефские связи, внести достойный
вклад в обеспечение значительного

подъема продуктивности сельского

хозяйства района.

Первый секретарь горкома

ВЛКСМ Г. Боровиков вручил ак-

Т1 вистам комсомольских организа-

ций Почетные грамоты.

Перед участниками слета проде-

монстрировали свое мастерство ар-

тисты народного театра Дворца,
которые выступили с одноактной
пьесой С. Парыгина «Свадебный
подарок».

В. ПАПУШИН.

ДАЛЬНИЙ ВОСТОК. Преду-
смотренное проектом Директив
XXIV съезда КПСС «увеличение...

выпуска деликатесной продукции
из океанических видов рыб»— од-
на из основных сегодня задач

дальневосточных рыбаков. Бога-
тые перспективы в этом направле-

нии имеет океанический лов скум-

брии. В минувшем году рыбаки-
дальневосточники взяли около

трехсот тысяч центнеров этой цен-

ной породы рыб, а в этом году

улов будет значительно увеличен.

НА СНИМКЕ: промысел скум-

брии в Тихом океане.

Фото Ю. Муравина.

Фотохроника ТАСС

НАД» СМОТРЕТЬ «ПЕРЕД
Животноводы нашего совхоза на

нынешний год взяли высокие со-

циалистические обязательства. Ре-
шено значительно увеличить про-

изводство молока, улучшить его

качество.

Свой вклад в дело выполнения

обязательств вносит и коллектив

нашей молочнотоварной фермы
Сижно. От каждой коровы мы ре-

шили нынче получить по 3.210
килограммов молока. Плановое за-

дание первого квартала выполним

досрочно, к дню открытия XXIV
съезда КПСС.

Первые успехи налицо. План
двух месяцев перекрыт. По
сравнению с тем же периодом

прошлого года получена прибавка
в 92 килограмма молока. В этом

заслуга, прежде всего, доярок,

скотников.

Пе скрою, нелегко дается нам

выполнение плановых заданий. По
люди не считаются со временем,

не торопятся с фермы домой.

Рано утром Мария Павловна
Мисюк и Анна Антоновна Лебеде-
ва на ферме. Начинаются обычные
хлопоты. Падо до последней капли

взять молоко, вовремя раздать

корма. У каждой коровы свой
нрав, привычки, особенности. И
это нужно учитывать, с этим надо

считаться.

Доярки не жалеют лишних ми-

нут на массаж вымени. В их рабо-
те много таких моментов, когда

1■ '
|

МОСКВА. На демонстрационной площадке у"
павильона «Мелиорация и водное хозяйство» Вы-
ставки достижений народного хозяйства СССР по-
явился новый экспонат — передвижной вагон-

квартира для мелиораторов на две семьи из трех

человек. В распоряжении каждой семьи — спаль-

ня-гостиная с удобной малогабаритной мебелью,
кухня-столовая, балкон, санузел. В домике на ко-

лесах имеется система парового отопления. Преду-
смотрено снабжение холодной и горячей водой.

Экспериментальный образец, который демон-

стрируется на ВДНХ СССР, изготовлен в 1970 го-

ду на Ворошиловградском автосборочном заводе.

Проект разработан сотрудниками института «Юж-
гипроводхоз» и Всесоюзного научно-исследова-

тельского института технической эстетики.

НА СНИМКАХ: общий вид вагона-квартиры,
спальня-гостиная и кухня-столовая.

Фото Н. Хренникова (Фотохроника ТАСС)

• Только что издано... Нормирование труда в сельском хозяйстве
Брошюра «Нормирование труда

в сельскохозяйственном производ-

стве» выпущена профиздатом. Ее
авторы — работники Министерст-
ва сельского хозяйства СССР
Г. Смолянинов и В. Соломахин
рассказывают о способах изучения

трудовых процессов, методах раз-

работки научно обоснованного
нормирования, которое является

основой совершенствования труда,

повышения его производительно-

сти.

В колхозе «Дружба», имени Ка-
линина и ряде других хозяйств
Украинской ССР, например, коми-

теты профсоюза создали общест-
венные бюро экономического ана-

лиза. В этих хозяйствах разработ-
ка норм производится на основе

хронометражных наблюдений с

учетом фактического выполнения.

На высоком уровне анализируются

нормы труда в колхозах и совхо-

зах Литвы. Здесь внедрен точный
почасовой учет отработанного вре-

мени.

Профсоюзные активисты найдут
ь брошюре много полезных сведе-

ний о внедрении технически обос-
нованных норм труда.

(Корр. ТАСС).

особенно необходимы хозяйский
подход, внимание. Так, очень

важно давать корм в определенное

время, постоянно поддерживать

чистоту. Большое значение имеют

витаминная и минеральная под-

кормки.

Мария Павловна Мисюк и Анна
Антоновна Лебедева стараются за-

жечь и тех доярок, которые здесь

появились недавно. Это Надежда
Кольцова и Анна Дубовикова. Обе
пришли на ферму с полеводства, и

той и другой предстоит е1це много

учиться, чтобы в совершенстве ов-

ладеть мастерством животноводст-

ва. И опытные доярки помогают

им делом и советами.

Задача наша заключается не

только в том, чтобы получить

больше молока, но и снизить его

себестоимость. И, говоря об этом,

нужно сказать о кормах. Мечтаем
мыдчтобы они были полноценные,

дешевые. А что имеем? Полеводы
заготовили для фермы и сено, и

силос такого качества, что посмот-

ришь на такие корма, и обидно
становится. Сено обильно полива-

лось дождями, загнило, заплесне-

вело. Непригодным к скармлива-

нию оказался и силос: лежит он

у фермы в траншеях мертвым гру-

зом — коровы отказываются его

поедать. Сейчас к нам привозят

силос из Выскатки, который также

не отличается высоким качеством.

Считаю, что уже сейчас насту-

пило время всерьез подумать о

долголетних культурных пастби-
щах. Летний период — решающий
в получении дешевого молока.

Следует учесть .ошибки прошлого

лета, когда скот- выгонялся на

неогороженные участки. В резуль-

тате в общем-то на хорошем паст-

бище трава была быстро вытопта-

на животными, и отдача получи-

лась невелика.

До сих пор не продуман вопрос

с водопоем. На ищевском поле со-

бирались углублять естественный
водопой, но, к сожалению, дальше

разговоров дело не пошло.

Но главное, конечно,— корма. И
тут я скажу так: если своевремен-

но убрать траву со всех сенокос-

ных участков отделения, то наше-

му скоту будет обеспечена сытная

зимовка. Тогда можно будет взять

от коровы не 3.210 килограммов

молока, как предусмотрено обяза-
тельством, а значительно больше.

В. НИКОЛАЕВА,

заведующая фермой Сижно

третьего отделения совхоза

«Родина».

(ММ
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МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ОЬЗОР

Международная обществен-
ность с пристальным внимани-

ем следит за развитием событий
на Ближнем Востоке. Хотя по-
иски политического решения
ближневосточного кризиса про-

должаются, положение в этом

районе мира остается неустой-
чивым.

За последние месяцы ОАР неод-
нократно выступала с конструк-

тивными предложениями в це-

лях установления на Ближнем
Востоке справедливого мира, ос-

нованного на международном
праве. В основе этих усилий бы-
ла и остается резолюция совета
безопасности ООН от 22 ноября
1967 года, предусматривающая

вывод израильских войск со

всех оккупированных арабских
территорий.

Но всякая мирная инициатива

может дать положительные ре-

зультаты лишь при условии, ес-

ли и другая сторона серьезно

стремится к политическому
урегулированию. Между тем по-

зиция Тель-Авива свидетельст-

вует об ином. Она была сфор-
мулирована премьер-министром

Израиля в интервью, опублико-
ванном на днях в лондонской
газете «Тайме». Из высказыва-

ОПАСНЫЕ ПЛАНЫ ТЕЛЬ-АВИВА
кий Г. Меир явствует, что Тель-
Авив продолжает проводить

экспансионистскую политику,

выдвигая в качестве предвари-

тельного условия любого урегу-
лирования притязания на ряд

арабских территорий, оккупи-

рованных в результате изра-

ильской агрессии 1967 года.
Речь, в частности, идет о еги-

петском селении Шарм-Аш-
Шейх на Синайском полуостро-

ве, Голанских высотах (терри-
тория Сирии), арабской части

Иерусалиму и некоторых дру-

гих арабских территориях. Го-
воря о значении Шарм-Аш-
Шейха, египетский еженедель-

ник «Аль-Мусаввар» писал, что

отторжением этого стратегиче-

ски важного пункта на юге Си-
найского полуострова Израиль
хочет «обеспечить своей авиации

господство над всей территори-

ей ОАР и большей частью во-

сточного побережья Красного
моря». Что касается принадле-

жащих Сирии Голанских высот,

то Израиль также стремится

заполучить этот стратегически

важный плацдарм, открываю-

щий путь к столице Сирийской
Арабской республики — Дама-
ску.

Интервью Голды Меир послу-

жило сигналом для шумной
кампании в израильской печа-

ти. Наиболее остервенелые

тель-авивские «ястребы» расце-

нили требования Голды Меир
как... «недостаточные». Изра-
ильский министр иностранных

дел Абба Эбан, отправившийся
на днях в США на переговоры
с американскими официальны-
ми лицами, попытается, оче-

видно, использовать «недоволь-

ство правых», чтобы сделать

Вашингтон еще более уступчи-

вым и заручиться дополнитель-

ной военной и экономической
помощью США.

Выступая 16 марта на пресс-
конференции, государственный
секретарь У. Роджерс заявил,

что «политика США заключа-

ется в том, что границей между

Израилем и Египтом должна

быть линия, как она существо-

вала до войны 1967 года». Одна-
ко Роджерс тут же сделал ого-

ворку. «Мы никогда не утверж-

дали, — сказал государственный
секретарь, — что Израиль не-

пременно должен отойти со

всех территорий. Наша позиция

сводится к тому, что он не дол-

жен желать территориальных

ЛЮДИ ВТОРОГО СОРТА
Недавно мексиканский журнал

«Акапулько» поместил на своих

страницах заметку, в которой рас-

сказывается о тяжелой судьбе мек-

сиканцев в США.
«Чиканос» — так называют этих

мексиканцев, — в большинстве
своем живут в южных штатах

США, граничащих с Мексикой. По-
ложение «чиканос», сообщает жур-'
нал, мало чем отличается от поло-'
жения американских негров. На-
пример, в городке Сентер, в штате

Колорадо, мексиканцы составляют

60 процентов населения. Но вплоть

до самого недавнего времени в го-

родском кинотеатре Сентера места

были раздельные: «только для бе-
лых» и отдельно — для цветных, к

которым относились и мексиканцы.

Удручающее впечатление произво-

дят улицы и дома, в которых жи-

вут мексиканцы, пишет журнал.

Тротуаров нет, повсюду лужи. Тут
же, в грязи, возятся оборванные,
грязные дети. Лачуги «чиканос»

сколочены из кусков фанеры и

ржавой жести.

Властям города и дела нет до

того, в каких условиях живет

большая часть населения города.

«Чиканос», пишет «Акапулько», по

большей части нанимаются батра-
ками к местным фермерам. Денег,
которые они получают за свою

работу, едва хватает на то, чтобы
прокормить семью. Дети мексикан-

ских батраков практически лишены

возможности получить образова-
ние, медицинское обслуживание им

недоступно.

Когда же «чиканос» выступают с

протестами против дискримина-

ции, то с ними немедленно рас-

правляются с помощью дубинок ц

оружия. Так, в январе этого года

во время разгона американской по-

лицией многотысячного митинга,
«чиканос» в Лос-Анджелесе один

человек был убит, несколько десят-

ков ранено и сотни арестованы.

Но ни полицейские репрессии, ни

другие Методы подавления борьбы
мексиканских граждан США за

свои права не дают желаемых ре-

зультатов. Движение «чиканос» ра-

стет с каждым днем. Их выступле-

ния становятся все активнее.

И. ГОЛУБЕВ.
(ТАСС).

Десять лет народ Анголы ведет воо-

руженную борьбу против португальских

колонизаторов за свободу и независи-

мость своей родины.
Ангольская национально-освободи-

тельная армия, возглавляемая «Народ-
ным движением за освобождение Анго-
лы» (МПЛА), успешно осуществляет опе-

рации против португальской армии.

В освобожденных районах действует
постоянная военизированная служба по

оказанию медицинской помощи парти-

занам и жителям.

НА СНИМКЕ: военные санитары

МПЛА. Эти бойцы умеют не только мет-

ко стрелять по врагу, но и быстро сде-
лать сложную перевязку раненому то-

варищу и отправить его в тыл, оказать

первую медицинскую помощь больному.

Фото из газеты «Морнинг стар» — ТАСС.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ. 25 МАРТА
10.45 —Т. Паченцева и И. Миро-

нова —«Гуля Королева». Телеспек-
такль, I часть, 12.00 — «Для блага
народа». Телеочерк. 12.30 — 12.35
— Новости. 16,25 — Программа
передач. 16.30 — Новости, 16,40 —

Для малышей: «Сказки кота Мур-
лыки». 17.10 — Фестиваль симфо-
нических оркестров РСФСР:
Свердловский симфонический ор-

кестр. 18,00 — Новости. 1805 —

«От съезда к съезду». Докумен-
тальный телефильм, II серия. 1900
—«Музыка для всех нас». Концерт.
19.45 — «Трибуна писателя». Вы-
ступление писателя В. Липатова.
19.56 — Чемпионат СССР по бас-
кетболу; ЦСКА —«Спартак». 20.35
— «Время». 21.00 — «Театральный
дневник». 22.30 — Концерт худо-

жественной самодеятельности (из
Тбилиси). 23.00 — «Спортивный
дневник».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 25 МАРТА
9.45 — «Лейся, песня». Фильм-

концерт. 10.15 — Для школь-

ников: «А у нас во дворе».

Концерт (из Киева). 12.35 — 13.35
— «Украина, песня моя». Доку-
ментальный фильм, 16,00 — Вечер-
няя программа. 16 05 — «АК»: но-

вости. 16.10 — «Телешкола» (по-
вторение). 17.10 — Фестиваль
симфонических оркестров РСФСР:
Свердловский симфонический ор-

кестр (из Свердловска). 18.00 —

Программа передач. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.20 — «Народному артисту

ЭССР Э. Арро — 6^». 19.00 —

«ЭРФ — реклама». 19.10 — «Дет-
ский экран»: «Медведь просыпает-

ся от зимнего сна». 19 30 — Сим-
фонический концерт. 20.30 — «Мо-
лодежная студия»: интервью с де-

легатами XXIV съезда КПСС и

передача «Добро пожаловать!».
21.30 —«Актуальная камера». 22.00
— «Осетинки». Телефильм. 22.30 —

— Концерт художественной само-

деятельности (из Таллина). 23.00
— Латышский художественный те-

лефильм «Двое». 23.35 — 23.45 —

«Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 марта

— «Узники Бомона». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 марта — «Таежный десант». На-
чало в 17, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 марта

— новый кинофильм «Случай с

Полыниным». Начало в 10, 11.50,
14.20, 18, 20, 22 часа. Для детей.
«Сказка о царе Салтане». Начало
в 16 часов. 25 марта — «Случай с

Полыниным». Начало в 11.50,
14.20, 16.10, 18, 20, 22 часа. Для де-

тей. «Неуловимые мстители». На-
чало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 марта —

«Гибель черного консула». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей. «Огонь,
вода и... медные трубы». Начало в

15 часов.

приобретений, за исключением

незначительных «участков».

Роджерс утверждал, что это

будто бы диктуется необходимо-
стью обеспечения безопасно-
сти.

В обстановке истерии и экс-

пансионистских настроений,
раздуваемых в Тель-Авиве,
правительство ОАР продолжает

настойчивые усилия, стремясь

сдвинуть с мертвой точки дело

политического решения ближ-
невосточного кризиса.

Сейчас трудно еще сделать

вывод о том, как будут разви-

ваться события на Ближнем
Востоке в ближайшее время, но

совершенно очевидно, что поли-

тическое решение кризиса на

Ближнем Востоке сейчас зави-

сит от того, возьмет ли верх

здравый смысл в политике

Тель-Авива и его покровителей.
Е. ПОПОВ.

(ТАСС).

СЛЕТ ЮНЫХ
ПОЖАРНЫХ
Во Дворце культуры комбинатз-

«Сланцы» состоялся третий город-

ской слет юных пожарных. В нем

участвовало 140 ребят из всех

школ города и района. Доклад сде-

лал начальник Сланцевской ин-

спекции городского пожарного

надзора капитан В. Е. Ковалев-
ский. Выступили участники слета-

Саша Анисимов из школы № 11,
Вера Чижова из школы № 1 и

другие. Они внесли предложения;

по активизации работы в школах и

городском штабе ЮДПД.

Участники слета приняли обра-
щение ко всем членам ЮДПД.

А. ЕВСТИГНЕЕВ.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНН0.

К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДА11 ГОРОДА
Исполком Сланцевского городского Совета депутагов трудящих-

ся объявляет, что в соответствии с действующими правилами на-

значается перерегистрация граждан, принятых на очередь при испол-

коме городского Совета по обеспечению жилой площадью.

Для перерегистрации граждане должны явиться в управление

коммунального хозяйства с 1 по 30 апреля 1971 года. Прием еже-

дневно с 9 до 18 часов.

При себе необходимо иметь паспорта на всех членов семьи и

свидетельства о рождении детей, не достигших 16-летнего возраста,

справку с места жительства с указанием состава семьи и занимаемой
площади, справку с места работы.

Граждане, не явившиеся на перерегистрацию без уважительной
причины в указанный срок, на основании действующих правил будут
сняты с учета.

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся.

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ
АВТОМОБИЛЬНОЙ ДОРОГИ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕР,
МЕХАНИК,
ЭКСКАВАТОРЩИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 21.

СЛАНЦЕВСКОМУ УЧАСТКУ КИНГИСЕППСКОЙ
ПМК ТРЕСТА «ЛЕНСЕЛЬХОЗМОНТАЖ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Оплата труда сдельная, производится доплата за

передвижной характер работ.
Обращаться в Кингисеппскую ПМК: г. Кингисепп,

ул. Малая Гражданская, дом № 4, телефон № 23-16.

Глубоко скорбим по поводу
безвременной смерти выпускника

школы
Николая СЕМЕНОВА

и выражаем соболезнование род-

ным и близким.
Учителя и учащиеся

средней школы № 1.

Коллектив профилактория
выражает соболезнование Петру
Константиновичу и Клавдии Да-
выдовне Семеновым по поводу

безвременнной кончины сына

СЕМЕНОВА
Николая Петровича.

Скорбим по поводу безвремен-
ной кончины нашего ученика и

товарища

Николая СЕМЕНОВА

и выражаем глубочайшее собо-
лезнование родителям и родст-

венникам.

Лийв М. А. и учащиеся 10 «Б»
класса школы № I выпуска

1967 года.

Выражаем глубокое соболез-
нование Клавдии Давыдовне и

Петру Константиновичу Семено-
вым по поводу безвременной
смерти их сына

Николая СЕМЕНОВА.
Друзья из дома № 4

по улице Ленина.

Клавдии Давыдовне
и Петру Константиновичу

СЕМЕНОВЫМ

Глубоко скорбим и разделяем
вместе с вами боль тяжелой ут-

раты по поводу безвременной
кончины вашего единственного

сына

НИКОЛАЯ.

Ивановы, Федоровы,
Чужиновы.
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